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CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES ASAB - SESION  ORDINARIA 
DE MAYO DE 2006

ACTA No. 015

FECHA: Mayo 18 de  2006
HORA :   7:00 a.m. 
LUGAR: SALA DE JUNTAS DECANATURA

Asistentes 

MARIO MONTOYA CASTILLO Presidente 
CARLOS ARAQUE Coordinador de Investigación
ANDRES CORREDOR Coordinador Proyecto Curricular
EDNA ROCIO MENDEZ Representante Extensión
CARLOS LOPEZ Representante profesores
LIGIA GILON Representante Estudiantes
ROSA NAYUBER PARDO Secretaria Académica

ORDEN DEL DIA

1. VERIFICACIÓN QUÓRUM
2. LECTURA Y CONSIDERACIONES AL ORDEN DEL DIA
3. CONSIDERACIONES Y APROBACIÓN ACTAS 10,11,12,13 Y 14 
4. INFORME DEL DECANO
5. GRUPOS INSTITUCIONALES- Carlos Araque
6. CUADERNILLO CRITICA TEATRAL
7. HORNOS ARTES PLÁSTICAS 
8. PROYECTOS DE ACUERDO EN TRAMITE SOBRE SELECCIÓN DE DOCENTES DE 

VINCULACIÓN TEMPORAL Y DESCARGAS LECTIVAS PARA INVESTIGACIÓN
9. PROYECTO DE FORMACIÓN A DIRECTORES DE BANDAS
10. SEMINARIO DE FORMACIÓN MUSICAL Y VISITAS DE ASESORÍAS PEDAGÓGICAS A 

DIRECTORES Y/O PROFESORES DE BANDAS Y COROS DE LOS DEPARTAMENTOS 
DE BOYACÁ Y CUNDINAMARCA

11. DIA INTERNACIONAL DE LA DANZA
12. EXPLICACIONES MS. RICARDO NOVACK BUSTAMANTE- A. ESCÉNICAS
13. APOYO PARTICIPACIÓN CONGRESO EN LA HABANA - MÓNICA SOFÍA BRICEÑO - A. 

MUSICALES
14. COLEGIADAS  PRIMER PERIODO ACADÉMICO 2006 – A. PLÁSTICAS
15. PROGRAMA SOBRE PREVISIÓN Y PREVENCIÓN DE ACCIDENTES ESTUDIANTILES
16. AGENDA DE VISITAS DEPENDENCIAS DE LA UNIVERSIDAD
17. CEREMONIA DE GRADOS 2006-1 
18. ENCUENTRO DE CONSEJO CIENCIAS Y EDUCACIÓN 
19. VARIOS
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DESARROLLO DE LA SESIÓN

Se verifica que hay Quorum decisorio para dar inicio a la sesión, y al orden del 
día propuesto se solicita adicionar en varios los temas de:  Bienestar, prorroga 
de plazos en convocatoria de investigaciones y bonificación por punto de los 
maestros de la Facultad.

3. CONSIDERACIONES Y APROBACION ACTAS 10,11,12,13 Y 14

El Decano hace algunas consideraciones a las actas 10,11 y 12, pero quedan 
pendientes de aprobar,  una vez los demás Consejeros realicen la respectiva 
revisión.

4. INFORME DEL DECANO

 Comité de Espacios:  Se convoca a los miembros del  comité,  para que 
presenten la propuesta final de distribución de espacios en la Facultad,  en 
la sesión del  próximo Consejo de Facultad a realizase el 25 de Mayo a las 9 
a.m.

 Consejos Curriculares:  Se solicita a los Coordinadores remitir  a más tardar 
el 30 de Mayo del presente año, las propuestas sobre la conformación de 
sus respectivos Consejos Curriculares , conforme lo establece el Artículo 34 
del Estatuto General de la Universidad, Acuerdo 003 de 1.997.

 Certificaciones laborales de docentes: El Decano expuso el caso en el 
Comité de puntaje, y se acordó que  la oficina de Docencia se encargará de 
trabajar con Recursos Humanos para verificar la  existencia de  información 
que permita a la Universidad expedir las respectivas certificaciones. De lo 
contrario,  se realizará un Comité Interinstitucional con Martha Senn,  para 
buscar una salida al problema.  De otra parte, en reunión con el I.D.C.T., se 
propuso que a través de las  Coordinaciones,  se levante toda la información 
existente, recopilando las certificaciones que puedan tener los maestros,  y 
aportando los elementos que contribuyan a ubicar la información. 

 Concursos docentes 

Se ha venido cuestionando la distribución de plazas  para los concursos 
docentes entre las Facultades de la Universidad. El Consejo Superior  
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solicitó modificar el modelo utilizado para dicha distribución, de lo contrario 
no se abrirá la convocatoria. En el caso de la Facultad de Artes,  se aprobó 
abrir 11 y las 6 restantes están dentro las 425 aprobadas por el Consejo 
Superior para dos años.

 Visita del Rector a la Facultad

El Consejo de la Facultad ha venido organizando reuniones con cada uno de 
los Proyectos Curriculares. Allí se presenta el estado actual de la Facultad 
en lo referente a:  Presupuesto, espacios físicos, concursos docentes, Plan 
de Acción y Plan de Desarrollo. Además se presenta un informe general de 
gestión y un saludo del señor Rector Ricardo García Duarte a la comunidad 
de la Facultad de Artes-ASAB.  Se solicita a los Coordinadores que difundan 
la información  para que asistan al auditorio, de acuerdo con la agenda
programada.

5. GRUPOS INSTITUCIONALES

Aplazado para la próxima sesión

6. CUADERNILLO CRÍTICA TEATRAL

Se solicita informar al Jefe de Comunicaciones que el Consejo de Facultad,   
tiene establecido que la aprobación de este tipo de proyectos, implican un aval 
y un conocimiento previo del respectivo Consejo Curricular.

7. HORNOS ARTES PLÁSTICAS

Se aprueba el presupuesto por $ 4.181.600, para reparación de los hornos de 
Artes Plásticas con cargo al prepuesto del Proyecto Curricular del año 2006.

8. PROYECTOS DE ACUERDO EN TRAMITE SOBRE SELECCIÓN DE 
DOCENTES DE VINCULACIÓN TEMPORAL Y DESCARGAS LECTIVAS 
PARA INVESTIGACIÓN

El Maestro Carlos López informa que estos dos acuerdos son diferentes a los 
que aparecen en la página Web de la Universidad, por lo que se aplaza 
discusión para la próxima sesión, solicitando a los Consejeros leer las dos 
propuestas y el Maestro Carlos López  se compromete a trabajar en la 
propuesta publicada en la página de la Universidad.
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9 Y 10 PROYECTO DE FORMACIÓN A DIRECTORES DE BANDAS , 
COROS Y MÚSICAS TRADICIONALES DEL MINISTERIO DE CULTURA

El Consejo aprueba por unanimidad, la participación del Proyecto Curricular de 
Artes Musicales; en la oferta pública de contrato  para realizar seminarios de 
formación musical y visitas de asesoría pedagógica a directores y/o profesores 
de Bandas y coros de los Departamentos de Boyacá y Cundinamarca. Así 
mismo, se aprueba la cancelación de $358.000 por concepto de los derechos 
de participación y $60.000 por el valor de la póliza de seriedad de la oferta.

11. DIA INTERNACIONAL DE LA DANZA

Se aprobó la solicitud de compra de pasajes  aéreos (Bogotá- Berlín-Bogota) 
por $3.000.000 para traer al Maestro Juan Kruz, en el marco de la realización 
del Proyecto de Intercambio Cultural Colombia-Alemania, con el Instituto 
Goethe, previo envío de la siguiente información:

 Aclarar si se dio apertura a la convocatoria, antes de que el Consejo de 
Facultad  aprobara la solicitud (fecha establecida en la comunicación enviada 
al Consejo: Mayo 8 de 2006).

 Como la realización del taller está programada del 18 al 25 de Julio del 
presente año,  es necesario aclarar cómo se va a solucionar la organización 
de la actividad, en razón a que en estas fechas los docentes se encuentran 
en periodo de vacaciones.   

 Informar cómo se llevará a cabo la selección de los estudiantes, egresados y 
maestros que participarán del taller, en caso de que los inscritos en la 
convocatoria superen el número de cupos proyectados por grupo de 
participantes. 

Así mismo se solicita reiterar al Consejo Curricular de Artes Escénicas,  que 
toda solicitud o trámite ante el Consejo de Facultad  se radica en la Secretaría 
Académica, a más tardar los días Martes de cada semana antes de las 5 p.m., 
para su revisión  e inclusión en la agenda para la siguiente sesión del Consejo. 

12.EXPLICACIONES MS. RICARDO NOVACK BUSTAMANTE

Se analiza el caso del profesor  y se hacen las siguientes observaciones:

- Para la organización de horarios se debe tener en cuenta el desplazamiento 
que deben realizar los estudiantes entre diferentes sedes.
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- Tener cuidado en la organización de prácticas académicas de la Facultad, en 
razón a que si no se dictan clases, sí convocar a la comunidad a integrarse a 
la actividad.

El  Maestro Andrés Corredor considera pertinente agendar para la próxima 
sesión del Consejo el tema de semanas de contratación docente.

13.APOYO PARTICIPACIÓN CONGRESO MÓNICA SOFÍA BRICEÑO  
ARTES  MUSICALES

El Consejo de Facultad avala la participación de la estudiante previo envío de 
la información relacionada con el valor y concepto aprobado por el Consejo 
Curricular y el rubro del presupuesto a afectar.

14.COLEGIADAS  PRIMER PERIODO ACADÉMICO 2006 – A. PLÁSTICAS 

Se aprueba la adquisición de insumos por $495.000 para adecuación de las 
aulas en donde se realizarán las actividades  “Colegiadas Primer Periodo 
Académico 2006. Estos recursos saldrán del rubro: Gastos operativos 
académicos del presupuesto asignado al  Proyecto Curricular de Artes 
Plásticas.

15.PROGRAMA SOBRE PREVISIÓN Y PREVENCIÓN DE ACCIDENTES 
ESTUDIANTILES

El Maestro Carlos Araque, plantea que se debe empezar a reorientar la relación 
con Bienestar  y  solicita que antes de la realización del taller  se lleven a cabo 
las charlas que habían acordado entre Fisioterapeutas y Maestros  de Artes 
Escénicas y  replantear la realización del taller.

Se solicita publicar el oficio en cartelera y se acuerda revisar el tema en la 
próxima sesión con el Jefe de Bienestar, Jorge Ramírez.

16.AGENDA DE VISITAS DEPENDENCIAS DE LA UNIVERSIDAD

Se aprueba la visita de la Oficina de Control Interno  para el día 16 de Junio de 
11 a.m. a 1 p.m. y queda pendiente acordar las otras vistitas.

17.CEREMONIA DE GRADOS 2006-1 

Se pospone la fecha de  los grados para el día 2 de Junio de 2006 a las 3 p.m.
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18.ENCUENTRO CONSEJO DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN

El Consejo de Facultad de Ciencias informa que delegó al Decano de esa 
Facultad para que acuerde con el Decano de la Facultad de Artes la fecha del
encuentro de Consejos.

19. VARIOS

. PRORROGA CONVOCATORIA DE INVESTIGACIONES

El Consejo aprueba que  los Proyectos de la convocatoria evaluados por los 
pares internos,  sean entregados  a  más tardar el 22 de Mayo de 2006 y le 
otorga todas facultades al Maestro Araque para tomar las  decisiones a que 
haya lugar en el proceso de  ajuste de  fechas y tiempos  dentro del   
cronograma de la convocatoria  de investigaciones 2006.   

. BIENESTAR

- El Decano solicita revisar un programa de natación con Bienestar para 
estudiantes y profesores y entrega copia contrato que existía entre el I.D.C.T. 
y Compensar para que sea revisado por la Secretaría Académica y  discutirlo 
con Bienestar la próxima sesión.

- Primer Taller de Liderazgo: Este taller fue organizado por Bienestar en Villeta
los días  13 y 14 de Mayo de 2006, al cual asistieron 23 estudiantes de la 
Facultad. El Consejo solicita a los estudiantes la presentación de un informe 
sobre las actividades realizadas.

. BONIFICACIÓN PUNTO

El Maestro Carlos López quiere poner en conocimiento del Consejo, que la 
Universidad no le ha reconocido a los docentes de la Facultad, el valor del 
punto correspondiente al incremento del año anterior.  El Decano sugiere 
esperar la respuesta del oficio que los maestros enviaron al Rector y solicita a la 
Secretaria Académica, averiguar en Recursos Humanos e informar en el 
próximo consejo. 

MARIO MONTOYA CASTILLO ROSA NAYUBER PARDO PARDO
Presidente Secretaria Académica


